



Entrevista

Alexia Putellas: "Las jóvenes me recuerdan por qué empecé a jugar" —P35

El PP presionó a una edil para tapar una denuncia de acoso

● La dirección del partido en Madrid evitó dar amparo a una concejal que acusó de acoso sexual y laboral al alcalde de Móstoles ● Ana Millán a la víctima: "Protegerte es no hacer nada"

MÓNICA CEBERIO
ÓSCAR LÓPEZ-FONSECA
Madrid

La dirección del PP de Madrid presionó a una concejala de Móstoles para que no hiciera pública su acusación por acoso

sexual y laboral contra el alcalde de la ciudad, Manuel Bautista. La edil, según la documentación a la que ha tenido acceso EL PAÍS, acudió también al Comité de Derechos y Garantías del partido. Este órgano no respaldó la

denuncia de la mujer, que, contactada por este periódico, prefiere mantener el anonimato. En su descripción de los hechos, narra una reunión con Ana Millán, vicesecretaria de Organización y vicepresidenta de la Asamblea

de Madrid, en la que esta le dijo: "El amparo pasa por que te quites de la cabeza cualquier tipo de denuncia". Además, Millán añadió: "Una denuncia pública te perjudicaría. Protegerte es no hacer nada". —P14 Y 15



'Leonardo' deja un rastro de desalojos en Andalucía. La borrasca dejó ayer un rastro de desalojados (unos 3.500), desbordamientos de ríos y suspensiones de trenes en Andalucía. Las lluvias afectaron a casi todas las provincias y fueron especialmente abundantes en Grazalema (Cádiz), en la imagen, donde se registraron más de 400 litros por metro cuadrado. ROMÁN RÍOS (EFE) —P22 Y 23

Pilar Alegria Candidata del PSOE por Aragón

"Azcón es el 'señor No' por puro sectarismo político"



JOSÉ MARCOS
Zaragoza

La candidata del PSOE, Pilar Alegria, desconfía de las encuestas ante las elecciones del domingo. "Veo una movilización y un pulso de cambio", afirma Alegria, que descarta una caída como en Extremadura y critica que el candidato del PP, Jorge Azcón, rechace la nueva financiación. "Es el señor No por puro sectarismo político", dice. —P16

S
MODA



S Moda, las tendencias desde un punto de vista diferente



EL PAÍS | 50

Telegram lanza un mensaje masivo contra el plan de Sánchez sobre las redes

Bruselas cuestiona que se pueda actuar contra los directivos

CARLOS E. CUÉ
Madrid

El dueño de Telegram, Pável Dúrov, cargó ayer contra el presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, en un mensaje a todos los usuarios de España en el que le acusó de atentar contra la libertad con su plan para las redes sociales. "Deja que los tecnóoligas ladren, Sancho, es señal de que cabalgamos", respondió Sánchez. Bruselas cuestionó que se pueda perseguir a los directivos de las firmas tecnológicas. —P31

Venezuela detiene a Alex Saab, testaferro de Maduro

FLORANTONIA SINGER
Caracas

El empresario colombiano Alex Saab, conocido como el testaferro de Nicolás Maduro, ha sido capturado en Venezuela para su posible extradición a Estados Unidos, según informó ayer Caracol Radio. De acuerdo con esta información, Saab, que dejó su cargo en el Gobierno venezolano a principios de enero, fue detenidos por agentes del Servicio Bolivariano de Inteligencia en una operación con el FBI. —P5

Defensa

Indra cae un 13,6% en Bolsa en dos días ante la expectativa de un relevo de su presidente —P29

Crisis ferroviaria

Los sindicatos mantienen la huelga en los trenes del 9 al 11 —P28